



浅口市立鴨方西小学校

# かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R6. 5. 22



5月22日号では、海の学習、ごみの学習の様子、鴨方中学校のあいさつ運動の様子をご紹介します。

## 【海の学習(5年生)】

5年生は、5月20日から一泊二日で、恒例の海の学習に行ってきました。去年は、金光竹小学校と合同で行きましたが、今年は、あい・かもがた学園の鴨方東小学校との合同研修としました。5年生は、鴨西でもっとも人数の少ない学年で、全員でわずか10名なのですが、結束力があり、物怖じしない学年で、海の学習を身体いっぱい、心いっぱいで楽しみました。



【入所式で学校紹介を堂々とする姿】



【昼食は鴨東と交流しながら】



【カッター研修】



【5つの小学校合同での交流ゲーム】

海の学習を通じて、「秩序・友情・実践」を学び、一回り成長した5年生です。「ここで学んだことを、学級のめあて達成に向けて役立てていきます」と力強い宣言がありました。

## 【ごみの学習(4年生)】

5月17日、4年生は「ごみの学習」を行いました。ビン、ペットボトル、乾電池、生ごみ、肉・魚を入れているケース、ビニール袋、フライパン、古着などを、燃えるごみ、燃えないごみ、資源になるごみの3種類に分別する体験学習を行いました。ごみは分別しなければただのごみだが、適切に分別することで、再利用可能な資源として活用できることを学びました。



## 【あいさつ運動(中学生と一緒に)】

5月22日、あいさつ運動に、鴨方中学校の生徒さんが来校してくれました。  
ほんの2ヵ月前までランドセルを背負っていた子どもが、中学校の制服を身にまとうと、急に大人に見えるのが不思議な感じです。



中学生たちは、同じ登校班だった児童を見つけては、声をかけたり、手を振ったり、  
触れ合いのある、あいさつ運動になりました。

鴨方中学校の皆さん、朝の忙しい時間にありがとうございました。来週からの中間  
テスト、頑張ってください。